



16 noviembre

3.800 manifestantes el 14-N en la manifestación de Granollers

La campaña electoral del 25N se vio interrumpida por la segunda huelga general del año. En esta ocasión el motivo de las protestas era hacer patente el malestar frente a los recortes. También las centrales sindicales convocantes reiteraron su oposición sobre medidas del gobierno como la reforma laboral.

La huelga del 14N, que tuvo desigual seguimiento en función de los sectores, hizo que Granollers, Mollet y Sant Celoni vivieran las manifestaciones más multitudinarias de los últimos años. En Granollers unas 3.800 personas marcharon a favor de mantener los servicios públicos esenciales y pidiendo el fin de las políticas de austeridad.

La huelga del 14N tuvo especial impacto en las grandes industrias y en sectores estratégicos como el transporte público. No hubo que lamentar incidentes importantes, excepto un trabajador que fue herido levemente en Parets del Vallès, mientras participaba en un piquete. En general se respetaron los servicios mínimos fijados en escuelas y hospitales.



23 noviembre

El mitin más importante de Artur Mas en el viejo Pabellón

El presidente de la Generalitat, **Artur Mas**, protagonizó uno de los mítines más importantes de la campaña de CiU para el 25N en el viejo pabellón de Granollers. El histórico recinto del balonmano local fue el escenario escogido por Mas para responder a las acusaciones de tener cuentas secretas en paraísos fiscales. Artur Mas fue acompañado por el expresidente **Jordi Pujol**, que inicialmente no estaba previsto, pero que hizo acto de presencia para anunciar que se querellaría contra el medio que había difundido dicha información. Las revelaciones periodísticas de un supuesto informe policial acusatorio que habían hecho girar la campaña hacia el eje de la corrupción política, fue aprovechado ese mismo día en Mollet del Vallès por la diputada socialista, **Carme Chacón**. La campaña electoral del 25N vio pasar por la comarca además a **Oriol Junqueras** (ERC), **Pere Navarro** (PSC), **Daniel Fernández** (CUP), **Joan Herrera** (ICV-EUiA) y **Albert Rivera** (C's).



30 noviembre

La PAH evita otro desahucio

Los desahucios hipotecarios cerraron el año de mejor manera que como empezaron. A finales de noviembre la Plataforma d'Afectats per la Hipoteca (PAH), una de las organizaciones que más ha luchado para detenerlas, consiguió una victoria al detener el proceso que afectaba a un vecino de la calle Girona, en el barrio Bellavista de Les Franqueses. Cerca de un centenar de personas se concentraron ante su domicilio para evitar la entrada del cerrajero. La Plataforma negoció con la entidad bancaria, el BBVA, y logró que el desahuciado pudiera continuar en la vivienda mediante un alquiler social.

Una vez parado el desalojo de Bellavista los concentrados se dirigieron a una oficina del Banco Popular de la plaza Perpinyà para protestar contra otro proceso abierto en Granollers. La acción tuvo un resultado inmediato y el afectado logró sentarse a hablar con la entidad de crédito de una posible dación en pago.



7 diciembre

Can Muntanyola y La Tela, proyectos de ciudad

Con pocos días de diferencia, Granollers inauguró dos equipamientos que tienen bien merecido el calificativo "de ciudad". El primero fue la renovada sede del museo de ciencias naturales La Tela, luego vino el centro de servicios a las empresas de Can Muntanyola. El nuevo edificio de La Tela de 2.055 metros cuadrados, conectado a la instalación histórica, incorpora espacios multiusos como una biblioteca, una sala de actos o un planetario. El equipamiento consolida con este crecimiento su presencia en la red de museos de ciencias naturales en la que ya cuenta con un bien merecido prestigio.

En el caso de Can Muntanyola, todo está por hacer, aunque de entrada todo apunta a un futuro esperanzador. De entrada sus propósitos lo son: quiere ser el puntal del futuro económico de la ciudad. En el equipamiento suman esfuerzos los sectores públicos y privados y en el mismo cohabitan la delegación vallesana de la Cambra de Comerç y diversas dependencias municipales.



14 diciembre

El comercio afronta las navidades más difíciles

El sector comercial de Granollers ha encarado con optimismo una campaña de Navidad que de antemano sabían que no sería un camino de rosas. Este año la apuesta ha sido por la suma de esfuerzos y han coordinado conjuntamente la instalación y electrificación del diseño de las luces de Navidad, algo que jamás había ocurrido antes. "Debemos ser optimistas", declaró a esta revista la presidenta de Gran Centre Granollers, **Montserrat Causa**.

De entrada la cosa no pintaba bien a causa de la caída del consumo que han provocado las políticas de recortes de las diferentes administraciones, pero éste era el mensaje positivo que compartían los representantes de todas las entidades comerciales de la ciudad. Este año la campaña navideña de Granollers ha perdido uno de los elementos que se había convertido ya en un símbolo de estas fechas: la pista de hielo. Se ha suprimido por motivos económicos y también ambientales.



21 diciembre

Los trabajadores municipales dan la espalda al Ayuntamiento

Con todas estas premisas y otras críticas sobre el mal estado que presenta Granollers por lo que respecta a limpieza, los presupuestos se aprobaron con los votos del PSC y la abstención de los demás grupos. La noche política dio para más con la protesta ruidosa que llevaron a cabo miembros del Comité de Empresa del Ayuntamiento y agentes de la Policía Local en protesta por la negociación del convenio y el Decreto Rajoy que les repercute económicamente. Entraron en la sala, dieron la espalda a los representantes políticos y se fueron, una acción que **Jordi Terrades**, del PSC, considera "desproporcionada al mezclar temas diferentes". Las negociaciones del convenio continuarán estos días.

El Ayuntamiento de Granollers se ha apretado el cinturón y aboga por unos presupuestos un poco inferiores a los del año pasado con unos ingresos consolidados totales de 77.343.210,18 euros y unos gastos previstos de 76.995.827,30 euros.